



# ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD  
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 9 de Julio de 2025

## Al borde de una condena Uribe Vélez busca incendiar el país

La Junta Directiva de Sintraemsdes Nacional y su presidente Humberto Polo Cabrera, rechazaron de manera categórica la declaraciones que Álvaro Uribe Vélez concedió el pasado martes 9 de julio, al término de la etapa de descargos dentro del juicio que enfrenta por manipulación de testigos, y en las cuales afirmó que la izquierda colombiana sostiene una alianza con el narcotráfico y el terrorismo.



Imagen tomada de teleantioquia.co

La organización sindical rechaza además la insistencia del señor Uribe Vélez de estigmatizar al Colectivo de Abogados José Alvear Restrepo, al abogado Reynaldo Villalba, abogado defensor de derechos humanos con una trayectoria incuestionable y quien oficia como apoderado del senador Iván Cepeda Castro.



Abogado Reynaldo Villalba

Foto tomada de pblcolombiablog.org

“El país debe recordar que en 2024, la Corte Interamericana de Derechos

Humanos, condenó al Estado colombiano por la persecución sistemática contra los integrantes del colectivo @Ccjar y personas defensoras de derechos humanos en Colombia, incluidas las acciones de inteligencia ilegal y hostigamiento, promovidos especialmente durante el nefasto gobierno de Uribe Vélez.

